

Forums pour les consommateurs

Je replonge à chaque fois

Par Kenzaparis Posté le 11/12/2024 à 08h36

Bonjour

Je souhaiterais témoigner de mon addition à la cocaïne je n'arrive pas à trouver le forum donc je témoigne ici
J'ai 43 ans et j'ai découvert la cocaïne à l'âge de 20 ans

J'ai été addit de suite et dans l'excès ça a été festif au début puis à pres de courtes périodes d'abstinence la chute était plus forte et la consommation n'était plus un plaisir mais rien à faire je continuais

J'ai commencé à consommer seule et le cacher à tout le monde même à mon meilleur ami

Je prenais 10g par jour

J'étais directrice d'exploitation d'un restaurant branché

Je ne dormais pas pendant 3 jours et je tombais juste et commençais à arriver en retard pas coiffée mal habillée et très maigre le nez en sang

Beaucoup de personne s'en doutaient mais je niais

Je le cachais à mon mari et je passais mes nuits à taper dans le salon alors qu'il était dans la chambre avec notre fille de 1 an je lui disais que je n'arrivais pas à dormir et que je préférais être dans le salon pour fumer

Il me disait même que je pouvais fumer dans la chambre il s'inquiétait beaucoup et ne se doutait de rien

Je faisais beaucoup de crise de paranoïa et passais souvent au travail dans mon bureau à taper et à regarder les caméras même pendant les services alias que j'étais sensé être en salle

Mon comportement avait radicalement changé

J'arrivais en plein milieu du service alors que je venais à 8h du matin pour la paperasse et organiser le service

Je m'absentais je venais le soir pour être dans le bureau et travailler sur l'ordinateur et taper jusqu'à ce que mon patron me trouve et au restaurant à minuit environ. Lorsque je venais le soir que lorsqu'il y avait des événements comme la fashion week et autres

Bref mon patron m'a grilé et m'a demandé d'avouer et qu'il était prêt à me payer la meilleure clinique de désintoxication je n'ai pas pu lui avouer j'ai continué encore de plus en plus

C'était l'officier aux boissons qui me livrait ma consommation il me le faisait à 50 euros le gramme et était dispo 24/24 pour moi je n'en manquais jamais et ne faisais pas de descente parce qu'il n'en avait plus ça m'angoissait à l'époque

Depuis que j'ai compris que t'en que j'en avais je pouvais descendre en douceur après 72h de consommation Le lendemain au réveil il me suffisait de prendre 2 ou 3 lignes et j'étais reparti

J'ai souscrit à plusieurs crédits j'ai commencé à emprunter de l'argent dans le coffre au début j'arrivais à rembourser mais après je ne gérais plus j'avais 5 jours de caisses en retard lez convoyeurs passaient 2 fois par semaine et mais il y a des jours je disais que ce n'était pas prêt

La comptabilité laissait passer ça avec moi parce que j'étais la personne de confiance du patron et que je m'occupais aussi d'autres de ces restaurants et je disais que j'étais un peu débordé et ça passait

J'ai commencé à faire des magouilles pour me faire 500 euros par jour c'était grave ce que je faisais mais je ne le voyais pas comme du vol parce que j'avais que le restaurant m'appartenait

Au bout d'un an après une grosse crise de paranoïa jusqu'à intervention de la police mon meilleur ami m'a lâché et à découvert mes magouilles et l'a dit à mon patron

J'avais accès à la boîte mail de mon patron et l'a consultait tous les jours
Ce matin j'ai demandé à un nouveau de mes responsables de venir encore à un jour de son repos pour me remplacer parce que j'étais malade je ne l'avais jamais fait surtout que c'était un débutant
J'ai ouvert la boîte mail de mon patron et vu qu'il avait envoyé un mail à la comptabilité en disant que mon ami avait découvert les magouilles
J'étais foutu
J'ai appelé l'un des meilleurs amis de mon ex mari qui était dédecin e6 qui était venu me voir à mon lieu de travail à la demande de mon mari qui s'inquiétait je savais qu'il a tout de suite compris que je connais et m'a prescrit de lexomil et du stilnox
Je l'ai donc appelé et il est venu chez moi très vite ma fille était chez ma mère et mon mari aller bientôt rentrer de sa coupure
Je lui ai dit : tu sais pourquoi je t'ai appelé ? Il m'a dit que c'était à moi de lui dire je l'ai fais et c'était la première fois que je l'avouais à quelqu'un
Je lui ai tout raconté et lui ai demandé de l'aide
Il n'a pas continué à consommer dans la salle de bain et quand mon mari est rentré je me suis enfermée dans la salle de bain pendant qu'il lui parlait ça a duré 3h qu'à ce que mon mari reparte au travail
La son ami médecin m'a dit de ne pas m'inquiéter qu'il l'avait bien pris et qu'il allait me soutenir j'étais soulagée
Son ami à passé des coups de fils et m'a dit que le lendemain j'aurais été prise en charge dans un centre j'ai accepté mon mari est rentré le soir et j'ai même continué à consommer jusqu'à épuisement
Le lendemain j'étais à Sainte Anne pour une hospitalisation sous contrainte

1 réponse

Jovi3014 - 24/02/2025 à 08h31

Coucou, ça date mais j'espère que ça va mieux.
J'espère que tu progresses et si jamais ça stagne un petit peu, j'espère que ton entourage est là pour toi.
Si tu veux discuter, je suis là. On passe tous par là, ce ne sont que des futurs souvenirs.